

**Artikel vom 04.05.2020**

Aus dem Gemeinderat

## Da fehlt doch etwas?!



Das nachfolgende Bild zeigt den, von der CSU-Aktive Bürger Gemeinderatsfraktion initiierten, Maibaumplatz an der Kreuzung Anzingerstraße / Hauptstraße. Aber leider fehlt dort aber noch etwas?!

Am vergangenen Freitag, den 1.Mai hätte der Burschenverein Poing-Angelbrechting e.V., unter Beisein von vielen Zuschauern, unseren Poinger Maibaum aufgestellt. Das 32m lange, weiß-blaue „Stangerl“ wäre traditionell mit Schwaiberl aufgestellt worden.

Der Maibaum hätte den bereits sehr schönen Platz komplettiert und einen wunderbaren kleinen Ort zum Verweilen für Alt und Jung geschaffen.

Wir hoffen, dass es bald wieder möglich ist unsere vielen traditionellen Veranstaltungen durchzuführen und diesen wichtigen Teil der bayerischen Lebensart weiter fortzuführen.

Für die Zwischenzeit: Halten Sie durch und bleiben Sie gesund!

Für die Gemeinderatsfraktion CSU – Aktive Bürger

